



El PAN rechaza los aranceles de Trump y exige respuestas urgentes al gobierno mexicano

El diputado Elías Lixa Abimerhi, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, criticó fuertemente la decisión del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer un arancel del 25 por ciento a los productos mexicanos, calificándola como una medida comercial unilateral. Lixa Abimerhi consideró que este tipo de acciones no corresponden a la relación comercial entre países que han trabajado juntos durante años bajo un tratado de libre comercio. “Este trato no es el que debe recibir un socio comercial como México, y el PAN lo rechaza por completo. Es un grave retroceso para nuestra economía”, afirmó.

En una rueda de prensa, acompañado por varios diputados de su bancada, Lixa señaló que la imposición de aranceles pone en riesgo millones de empleos directamente relacionados con el comercio con Estados Unidos. Además, destacó que México debe asumir la situación con seriedad, y que el país no puede seguir esperando a que se resuelvan estos problemas de forma reactiva, sino que se deben tomar acciones concretas y urgentes.

«Es hora de que México asuma soluciones responsables, y no podemos estar esperando cada semana a que algo cambie. La amenaza está ahí, y tenemos que enfrentarlo con responsabilidad», subrayó, añadiendo que la situación requiere atención desde diversos frentes, particularmente en la economía y la seguridad. Lixa Abimerhi hizo hincapié en la necesidad de crear mecanismos legales y económicos que ayuden a mitigar el impacto de los aranceles en las industrias mexicanas. A su juicio, el gobierno debe ser igualmente firme al abordar la crisis de inseguridad y violencia, pues los lazos entre algunos funcionarios y el crimen organizado no pueden seguir siendo ignorados.

https://mayacomunicacion.com.mx/el-pan-rechaza-los-aranceles-de-trump-y-exige-respuestas-urgentes-al-gobierno-mexicano/#google_vignette